

COMBATE CONTRA EL COMERCIO ILEGAL

# Decomisan casi un centenar de camisetas falsas de Coquimbo Unido

**Un operativo encabezado por carabineros del OS9 permitió desarticular un punto de venta informal en Peñuelas, donde se comercializaba indumentaria falsificada del actual campeón del fútbol nacional, avaluada en cerca de \$7 millones.**

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Un trabajo investigativo y de intervención en terreno desarrollado por carabineros especializados del OS9 Coquimbo permitió desarticular un punto de venta clandestino de camisetas falsificadas de Coquimbo Unido, actual campeón del fútbol nacional. El operativo se concretó en el marco del Servicio Extraordinario Plan Verano Seguro, y derivó en la incautación de casi un centenar de prendas deportivas falsificadas, con un avalúo cercano a los 7 millones de pesos.

El procedimiento se desarrolló en la Feria Internacional de Peñuelas, ubicada en avenida Los Pescadores



CEDIDA

La indumentaria incautada está avalada en cerca de \$7 millones, y su venta se realizaba en plena temporada estival, aprovechando la alta circulación de público en el sector de Peñuelas.

Nº780, donde los uniformados lograron identificar un local comercial informal que mantenía la venta camisetas y gorros alusivos al club aurinegro, todos atribuidos indebidamente a la marca internacional Adidas.

La jefa de la Tenencia Peñuelas, teniente Loring Soto, explicó que el operativo fue resultado de un trabajo de inteligencia previo. "El trabajo de investigación en terreno desarrollado

por nuestros carabineros especializados del OS9 permitió identificar un punto de venta informal de camisetas de Coquimbo Unido, además de otras indumentarias correspondientes al actual campeón del fútbol nacional. Las falsificaciones están evaluadas en casi 7 millones de pesos y eran comercializadas de manera clandestina en una feria estival en la comuna-puerto", señaló.

Durante la fiscalización, y contando con denuncias previas del representante legal del club y de la marca Adidas, se procedió a la detención en flagrancia del encargado del local, identificado con las iniciales M.N.E.A., chileno, de 31 años, por infracción a los artículos 28, 28 Bis y 29 de la Ley N°19.039 de Propiedad Industrial.

Según antecedentes policiales, el imputado registra antecedentes previos, entre ellos dos detenciones por hurto en supermercado y una por conducción en estado de ebriedad.

Desde Carabineros se informó que las especies incautadas corresponden a 91 camisetas de fútbol y dos gorros deportivos, todas falsificadas y con alusiones directas al club coquimbano. La mercadería fue retirada del mercado informal y puesta a disposición del Ministerio Público, junto con el imputado, quien quedó citado a la justicia.

Asimismo, cabe destacar que esta corresponde a la tercera denuncia que el Club Coquimbo Unido ha presentado en contra del mismo imputado por la comercialización ilegal de indumentaria falsificada, lo que refuerza la hipótesis de una actividad reiterada vinculada a la vulneración de derechos de propiedad industrial.

El procedimiento se enmarca en los esfuerzos por combatir el comercio informal y proteger tanto a los consumidores como a las marcas y clubes afectados, especialmente en un periodo de alta afluencia turística en el borde costero de la comuna.